
１番　今　福　　勝　義　議員  ３番　堀　尾　　俊　浩　議員

１．下水道等の整備について  １．教育行政について

  (1) 事業進捗状況について  　(1）小中学校の再編について

　(2）下水道等整備地区（計画含む）及び合併処理浄  　(2）教育特区の設定について（市の特色を出す）

　　　化槽地区の世帯数について  　(3）保育所の現状と対策について

  (3) 合併処理浄化槽の耐用年数及びその後の整備計  ２．小石原川の整備について

　　　画について    (1) 河川の管理について

　(4）合併処理浄化槽地区の下水道事業整備費につい    (2) 川辺の公園作り（遊び場）

　　　て  ３．自主防災組織について

２．市道の歩道設置について  　(1）動ける組織の構築について

　(1）市道来春・屋永線（オーケー食品北側・三池食  　(2）消防団の役割について

　　　品～元木久膳まで）歩道設置の道路幅員との関 　 (3）消防団の定数と現状について

　　　係について  ４．市の観光行政について

３．環境整備事業について 　 (1）特色づくりについて

　(1）生活道路の雨水対策（側溝等整備状況について）

　(2）整備費の配分方法について

　(3）合併処理浄化槽地区の整備費の増額について

４．県営河川の草刈について  ４番　田　中　　哲　也　議員

　(1）現在の県、市からの補助対策について

　(2）高齢者対策及び今後の対策について  １．小石原川ダム建設に伴う地元振興策について

 　(1）検証結果による地元振興策の事業種目とその工

　 　　程は

 　(2）地元との協議日程は

２番　草　場　　重　正　議員  ２．市民からの要望事項について

 　(1）鳥獣捕獲（イノシシ、シカ）の食品開発につい

１．第１次総合計画について 　 　　て

  (1）観光基本計画について 　 (2）防災行政無線の充実について

　(2) 職員の定数管理と人事評価について  　(3）甘鉄甘木駅前の防犯対策について

 　(4）甘木バスセンターの再開発について

 ５番　鹿　毛　　哲　也　議員

 １．朝倉市の財政状況について

～　　昼　　食　　～  　(1）臨時財政対策債の国の動向について

 　(2）朝倉市として今後どのように経営するべきか

 ２．行政改革について

 　(1）職員定数の根拠について

 　(2）現状と今後の方向性について

 ３．あいのりタクシーについて

 　(1）利用状況について

 　(2）利用者増への取り組みについて

 ４．学力テストについて

 　(1）学力テストの考え方について

 　(2）学力テストの全国平均と市町村ごと平均につい

　　 　て

 　(3）習熟度別授業について

平成２４年１２月定例会　一般質問通告事項　１２月７日（金）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前１０時から始まります。



１番　実　藤　　輝　夫　議員  ４番　桑　野　　博　明　議員

１．地域浮揚と市行政の施策  １．下水道事業について

  (1) 観光と農業の連携・一体化    (1) 事業の進捗状況

　(2) 観光回廊の創設    (2) 今後の事業計画（単独公共下水道計画地域は）

　　　水の文化村、朝農跡地等の活用  ２．行政評価システムについて

　(3) 朝倉市観光協会の位置づけと活用    (1) 事務事業評価システム等について

２番　柴　山　　恭　子　議員  ５番　稲　富　　一　實　議員

１．コミュニティの活性化、協働のまちづくりの  １．教育行政について

　　考え方について    (1) 小学校の再編について

２．健康づくり、食と運動について    (2) 小中一貫教育について

３．職員の給与と出勤簿について  ２．定住促進と雇用対策について

   (1) 人口減少・流出対策と定住促進について

   (2) 定住促進助成や雇用対策の一元的検討について

 ３．環境行政について

   (1) 汚泥再生処理センターの有効活用について

～　　昼　　食　　～

３番　平　田　　悌　子　議員

１．朝倉市の未来予想図（高校生の提言）、職員提

　　案制度とまちづくりについて

  (1) それぞれの目的は何か

  (2) 提言をどのようにまちづくりに生かしてきたか

  (3) 今後のあり方を問う

２．福祉施策について

  (1) 要援護者見守り支援ネットワークづくりについ

　　　て

　　 ①進捗状況を問う

  (2) 朝倉市における障がい児・者の相談システムに

　　　ついて

　　 ①日常相談・支援はどこで行われているか。ど

　　　 んな相談が寄せられ、それに十分に応えられ

　　　 ているか

　　 ②障がい者の就労相談・支援はどのように行わ

　　　 れているか、その実態と今後の方針について

　　　 問う

  (3) 権利擁護支援センターについて

　　 ①権利擁護支援センターについての市の見解を

　　　 問う

  (4) 市と朝倉市社会福祉協議会について

 　　①住民福祉サービスにおける市と朝倉市社会福

       祉協議会との連携についての見解を問う

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前１０時から始まります。

平成２４年１２月定例会　一般質問通告事項　１２月１０日（月）



１番　村　上　　百合子　議員  ３番　中　島　秀　樹　議員

１．市の公金収納システムについて  １．朝倉農業高等学校跡地活用について

  (1) 市税・公共料金の収納状況について改善されて  　(1) 進捗状況について

　　　いるのか（滞納額・不納欠損額）  ２．体育施設の整備について

　　　特に保育料と下水道料金の滞納金額について  　(1) 施設の必要性について

  (2) 市税の納入方法の割合・推移について  ３．朝倉市の課題について

  (3) 収納対策課の成果について  　(1) 税収増加をどのように図るのか

  (4) コンビニ・MPN収納の導入について    (2) 人口を増加させるために何をするべきか

  (5) クレジット納金の導入について 　　　①企業誘致について

２．市の行政評価システムについて 　　　②農業の活性化について

  (1) 平成２２～２４年度の行政評価の現状・進捗に 　　　③子育て支援について

　　　ついて    (3) 朝倉市のなかで競争力があるものは何か

  (2) 市民参加の行政評価対策について

　(3）市民アンケート後の事業成果について

　(4）外部評価委員会は、いつ立ち上げられるのか

　　　その中での女性の参画は何％とするのか

  (5) オープン式の行政評価システムについて

２番　大　庭　　きみ子　議員

１．国民健康保険について

  (1) 健康で元気なまちづくりについて

　　 ①国民健康保険税の赤字会計について

　　　ア 現状把握とその対策

　　　イ 今後の考え方

　 　②健康寿命を延ばすために

　　　ア 生活習慣病（糖尿病・高血圧症）の取り組み

　　　イ 食育の推進

　　　ウ 健康増進への取り組み

２．子どもの人権について

  (1) 子どもの人権を守り、命の教育の推進・「いじ

　　　め」「不登校」などの問題を解決するため、学

　　　校・家庭・地域が一体となった取り組み

  (2) 「子どもの権利条例」づくりの取り組みについ

　　　て

～　　昼　　食　　～

平成２４年１２月定例会　一般質問通告事項　１２月１１日（火）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前１０時から始まります。


